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ASSEMBLEE GENERALE DU 01 DECEMBRE 2022

1) Accueil
  Bonjour à toutes et à tous 

Présentation des membres du bureau
Bienvenue à Colette Bernard et Renée Tintignac du Secours Catholique, à

nos producteurs  présents :  NADINE chef  de culture du jardin bio,  JULIEN
MABILE producteur d'huiles, YOANN RAVET producteur de bœuf et de porc.

Excusés : AMAP Aura – Les producteurs qui ont fait passer un petit mot

2) Rapport d'activités   Voir pièce jointe sur le lien
L'AMAP'orte  existe  depuis  2018.  Elle  est  implantée  à  Miribel  depuis

2019 pour soutenir des producteurs avec l'engagement des amapiens pour les
distributions (les relances de Clic'Amap nous aident bien). Toutes les semaines,
un panier de légumes est donné au secours catholique et les œufs sont offerts
par le producteur lui-même. C'est la partie solidaire de notre Amap.

Nous  comptons  de  nouveaux  producteurs  et  de  nouveaux  référents :
légumineuses  avec  Carole,  bière  avec  Gaëlle,  et  un  nouveau  producteur  de
châtaignes qui  a  besoin d'un référent.  Des nouveautés pour le pain avec du
pain complet, des brioches et de la farine. 

L'AMAP AURA à laquelle nous adhérons, nous propose une assurance,
des  formations  en  visio,  héberge  notre  site  et  nous  représente  auprès  des
instances pour 15€ par amapien et par an. L'AMAP AURA compte 900 paysans
et 18 000 foyers.  Gaëlle a suivi une formation grâce à AMAP AURA pour
créer notre site web. Il ne marche bien que sur l'ordinateur. 

Chaque amapien participe s'il le souhaite au panier solidaire et Tremplin prend
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une partie  à  sa charge. Les bénévoles du secours catholique distribuent aux
familles qui se présentent et emmènent le panier au CADA si personne n'est
venu. 

CESAM :  Amap est adhérente et nous avons plusieurs activités en commun.
C'est Gaëlle qui nous représente. Nous leur demandons de décorer les murs en
ciment  gris  avec  l'un  de leurs  groupes.  Notre  armoire est  sous le  préau de
Cesam. 

Sur la commune, nous avons participé à la projection du film « Animal » de
Cyril Dion, au marché aux fleurs avec tirage au sort du panier offert par le
jardin, à Miribel en fêtes et bien sûr Amap en fêtes où nous avons eu beaucoup
de monde. 

La visite du jardin bio ne s'est pas mise en place en raison de la crise sanitaire.
Nous avions été nombreux en 2019. peut être essayer fin mai …
On compte 50 distributions par an. Deux distributions en plus au mois d'août
cette année. Nous avons décalé notre horaire de distribution à partir de 18h au
lieu de 17h30 pour avoir plus de monde. Nous étions à 60 adhérents en fin
d'année et 40 personnes qui se sont inscrites aux paniers d'essai suivis de 23
adhésions, ce qui porte à 69 adhérents pour notre association à ce jour.

3 ) Rapport financier
voir pièce jointe. L'activité financière de l'association est saine. 
Le renouvellement des adhésions pour 2023 pourra se faire courant décembre.

4)  Organisation  année  2023  –  modification  règlement  intérieur  –
cotisation 2023 – cotisation 2023/2024

Le C.A. propose de  changer le fonctionnement de notre adhésion et de nos
contrats réguliers pour passer sur l'année scolaire. En effet, il est difficile de
renouveler les adhésions au mois de janvier car les paniers sont peu attrayants
et nous avons du mal à mobiliser les amapiens. 
Nous  proposons  le  renouvellement  de  janvier  à  septembre  2023 puis  une
année  complète  à  la  suite.  A partir  de  janvier,  ce  sera  12€  avec un  panier
solidaire à 8€. 
En conséquence, le CA propose de modifier le règlement intérieur :
le montant de la cotisation change, les amapiens s'engagent à participer aux
distributions au moins deux fois par an. Le rôle des référents a été rajouté. Les
paniers oubliés sont donnés au secours catholique si on n'arrive pas à joindre
les amapiens concernés.  
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Voir nouveau règlement intérieur en PJ sur le lien
La cotisation se fera sur papier ou avec HelloAsso. 

5) Vote des rapports, du règlement intérieur, des montants de cotisation 
27 votants dont 14 pouvoirs. 
Rapport  d'activités  adopté  à  l'unanimité  et  rapport  financier  adopté  à
l'unanimité.  Cotisations  2023  adoptées à  l'unanimité  et  la  cotisation
2023/2024  adoptée à l'unanimité. Règlement intérieur adopté à l'unanimité. 

6) Nos producteurs prennent la parole
Le jardin par NADINE : année compliquée sur le plan climatique, sécheresse
donc on arrose la nuit d'où les patates de petit calibre. Des salariés peu présents
ou pas recrutés. Le jardin a été cambriolé six fois avec vol d'argent. Un tracteur
a pris feu sur Villars. 
80 tonnes de légumes sont cultivés sur Villars. Une bocalerie est en train de se
mettre  en  place  pour  transformer  les  légumes  et  éviter  le  gaspillage.  270
paniers sont distribués. Biocoop Locavore Agrilocal sont livrés et cela fait 1 an
et demi que le jardin livre le parc des oiseaux. 
De la casse sur les patates, les salades, tomates un peu mûres. Des insectes sur
les betteraves, les navets, les céleris mais peu de moyens d'action.
Projections sur l'année prochaine : participer à « De ferme en ferme » avec une
autre porte ouverte  en septembre.  La serre de la spiruline sera rachetée par
Tremplin. Il y a une volonté de Tremplin de baisser la diversité,  mais Nadine
souhaite augmenter la diversité pour qu’on ait des légumes plus variés.
Les prix  des paniers restent les mêmes mais le contenu va  sûrement baisser
Pendant l’été, la valeur des paniers était supérieure au prix du panier payé.
La composition des paniers  est  donnée en début de semaine mais  peut être
modifiée en fin de semaine. De 4 personnes encadrantes, ils vont se retrouver à
3. Le jardin cherche à recruter.
Les personnes en insertion sont formées sur 24 mois. Le jardin a l'intention
d'essayer de retrouver le lien avec les AMAP.

Julien Mabile est seul sur son exploitation de 55 hectares. Année difficile sur le
plan climatique, belles récoltes d'été mais plus compliqué pour les semis de
printemps. Zéro production de colza et la récolte de tournesol a été bien  moins
bonne que l'année dernière. Idem pour le chanvre. Pas de récolte de cameline
cette année mais Julien a récupéré des graines auprès d'un autre producteur. Le
lin est cultivé chez Yoann. 
L'atelier  est  en progression et  les  volumes en vente directe  augmentent.  Le
producteur avait anticipé l'achat de contenants pour éviter l'augmentation. 
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Il est possible de conditionner en verre le colza et le tournesol. Ce qui ferait
1,50€ de moins sur le litre pour l'huile en vrac
Échanges sur la meilleure façon d'agir :  on peut rapporter ses contenants en
mettant le  nom de l'amapien et Julien le  remplit  chez lui.  L'idéal serait  de
passer à la bouteille en verre.  Rajouter huile  en vrac sur le contrat.   Un
contrat par date de livraison et un règlement à chaque livraison. L'idée étant
que chaque amapien  amène sa bouteille  au moment  de  la  livraison d'huile.
Julien accepte que nous venions visiter son installation. Une dégustation est
demandée à la journée porte ouverte (début d'été  plutôt  juin) et à  Amap en
fêtes. Le producteur l'avait déjà proposé sans beaucoup de succès.....sur du pain
peut être.....

Yoann Ravet, le producteur de bœuf et de porc, utilise le déchet de culture de
Julien, le tourteau pour donner à manger à ses animaux. Ce sont des protéines
concentrées. 
Trois contrats seront publiés par trimestre. Yoann nous demande de fournir un
chèque correspondant à chaque livraison. 
Pas  de  hausse,  c'était  sur  les  coûts  de  production  de  2021.  Il  insiste  sur
l'importance  de  l'élevage  dans  l'agriculture.  Les  prairies  souffrent  puis
repoussent et  donnent à manger aux animaux, captent le carbone, les gaz à
effets de serre. L'exploitation compte environ cent animaux sur la ferme. Yoann
travaille  avec  un  apprenti  et  un  boucher  en  tant  que  prestataire.  Sa  ligne
directrice, c'est le bon apport nutritionnel de sa viande.

Pour tous les autres producteurs de l'AMAP, voir document joint sur le lien

7)  Renouvellement  du  conseil  d'administration,  appel  à  candidatures,
appel à référents : 

aucun candidat ne se propose sauf Nicolas Estrabat qui serait intéressé pour
devenir référent.

8) Élection des membres du C.A. 
Gérard ne se représente pas. Le CA est adopté  à l'unanimité par 27 votants. 
Sont élus au C.A. :

BADEZ Véronique
BOIREAU Alban
BONTEMPELLI Sylvie
BOUCHARD Florence
CHASTAING Gaëlle
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GINESTE Mélinda
MAGAGNIN Claire

9) Projets divers pour 2023
Mise en couleurs du préau par les ados de Césam
Atelier de sacs à pain
Visite des producteurs
Panneau d'affichage costaud et stable pour infos et affiche de Lise
Étagères facilement déplaçables pour les panières et les brioches
Armoire supplémentaire pour les retours de sacs, de bocaux etc.....

Le nouveau C.A. élu élargi avec les référents se réunit pour élire le nouveau
bureau :

Présidente : Claire Magagnin
Trésorier : Alban Boireau

Secrétaire : Sylvie Bontempelli
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